
 

 

     VERALE DEL 14 OTTOBRE 2016 

 

 

 

Nell’anno  duemilasedici il giorno quattordici del mese di ottobre, si è riunita nei locali della sede di 

via Giovanni Bonanno n°51 la terza Commissione Consiliare per discutere sull’ordine del giorno, 

giusta convocazione n°512 del 30 settembre 2016. 

Alle ore 09.00, in prima convocazione, è presente il Consigliere  Scarpinato che, assistito dalla 

Segretaria Sig.ra  Rita Balistri, chiama l’appello al quale risultano assenti tutti i Consiglieri.  

Si passa dunque alla seconda convocazione per mancanza di numero legale. 

Alle ore 10.00 il Consigliere Anziano Scarpinato, in assenza della  Presidente Luisa La Colla, 

dispone l’appello al quale risultano presenti i Consiglieri La Corte, Figuccia e Bonvissuto. 

Il Presidente Scarpinato, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

All’ordine del giorno i seguenti argomenti: 

1) Disamina atti Commissione. 

Il Presidente chiede conferma circa le audizioni del dirigente dell’Area delle Relazioni Istituzionali 

Sviluppo e Innovazione dr. Pollicita programmata per il giorno di lunedì 17 ottobre p.v. e del 

Presidente della RAP Arch. Dolce per il giorno di martedì 18 ottobre p.v.  

La segretaria comunica che entrambe hanno dato conferma della loro presenza inviando una email. 

Inoltre comunica di aver dato risposta alla VII Circoscrizione comunicando la presenza della 

Commissione alla seduta di Consiglio del giorno 21 ottobre p.v. così come disposto nella seduta del 

giorno 13 ottobre u.s. 

Il Presidente prende atto e procede ai lavori riferendo alla Commissione che, alla luce delle 

relazioni semestrali delle Aziende Partecipate pervenute in Commissione, tenuto conto che la 

normativa non prevede l’invio dei budget presso la Commissione ma solo la pubblicazione da parte 

delle Aziende sul loro sito istituzionale, in base alle suddette relazioni il Presidente Scarpinato ha 

costatato che le due aziende in sofferenza sono AMAT ed AMAP. Al fine di avere un quadro chiaro 

circa l’equilibrio finanziario e la governance delle stesse, sarebbe opportuno, dopo aver sentito il 

dirigente del Settore Partecipate, invitare i presidenti delle Aziende sopra indicate per avere lumi in 

merito e permettere ai componenti di questa Commissione di avere contezza della situazione 

finanziaria. 

Prende la parola il Consigliere La Corte che dichiara di essere d’accordo con il Presidente 

Scarpinato e propone che, prima di convocare i presidenti delle società in questione, sarebbe 

opportuno organizzare una Commissione congiunta con la VII Commissione Bilancio per poter 

avere un quadro chiaro e più completo circa l’equilibrio finanziario delle società sopra citate. Il 

Presidente prende atto della richiesta del cons. La Corte e, per cortesia istituzionale, propone di 

attendere la presenza della Presidente per convocare una commissione congiunta. 



Prende la parola la Consigliera Bonvissuto che relativamente alla proposta del Presidente di invitare 

i presidenti di AMAT e AMAP ritiene opportuno invitare congiuntamente i dirigenti responsabili 

della verifica della tenuta dei conti di entrambe le partecipate per entrare maggiormente nel merito. 

Il presidente prende atto e passa a trattare dell’emendamento presentato in data 13 ottobre u.s. dalla 

Consigliera Spallitta e comunica che, approfittando della presenza del dr. Pollicita in Commissione 

nel giorno di lunedì prossimo, aprirà una discussione con il dirigente sopra indicato per capire se 

tecnicamente la delibera de quo, a seguito di questo emendamento, subirà variazioni in termini di 

efficacia riferiti alla programmazione degli uffici stessi. 

La Consigliera Bonvissuto prende la parola per dichiarare che, trattando la proposta di 

emendamento, poiché la Consigliera Spallitta ha motivato il suo emendamento alla proposta di 

delibera in argomento affermando la presunta illegittimità del regolamento unico dei controlli 

interni che prevede il controllo sulle società partecipate, riferisce al Presidente Scarpinato della sua 

proposta di richiedere un parere in merito al Segretari Generale data l’importanza della questione e 

aspetta una determinazione in merito da parte degli altri componenti la Commissione. 

Alle ore 10.35 il Presidente scioglie la seduta. 

 

 

La Segretaria      Il Presidente 

Rita Balistri         F.sco Paolo Scarpinato 


